

NOS VŒUX DE FÊTE



VENDREDI prochain, premier mai, ramène un anniversaire qui doit être cher aux prêtres, aux communautés religieuses et à tous les fidèles du diocèse de Montréal : le vingt-troisième anniversaire de la consécration épiscopale de Mgr l'archevêque.

La sainte liturgie, toujours si bien inspirée, prescrit aux évêques de célébrer solennellement en ce jour de joie et de prière par excellence.

En effet, s'il est un anniversaire qu'il convient de garder en souvenir heureux, n'est-ce pas évidemment celui où le Seigneur a mis, par l'imposition des mains et l'onction royale des pontifes consécrateurs, le comble à toutes ses largesses ?

S'il est un jour dans lequel les supplications doivent monter abondantes vers le Ciel, n'est-ce pas celui où le lourd fardeau de l'épiscopat a été déposé sur les épaules d'un homme élu sous l'inspiration du Saint-Esprit pour gouverner l'Eglise ?

Hunc diem in monumentum in cultu sempiterno.

Et combien la reconnaissance nous fait un devoir particulier de nous unir aux joies saintes et aux prières de notre vénéré Pontife ! Pendant ces vingt-trois années de sa vie épiscopale a-t-il pensé à autre chose qu'à se faire, comme l'Apôtre, tout à tous, montrant, dans chacun des actes de son administration, la réalisation de son aimable devise : *In fide et lenitate* ; ne craignant pas par des courses incessantes à toutes les extrémités du diocèse, de porter jusqu'aux moindres paroisses et aux centres les plus éloignés, les consolations de sa présence et les effusions de sa bonté ?

« Dieu m'est témoin, pourrait-il dire, encore après saint Paul, avec quelle tendresse je vous aime tous dans les entrailles de Jésus-Christ. Et ce que je lui demande, c'est que votre charité croisse de plus en plus en lumière et en toute intelligence. »

En ce jour de fête, nous porterons donc à l'autel, au moins en union d'esprit avec notre bien-aimé Pontife, le tribut de notre reconnaissance et de nos prières.

Si ces prières sont une action de grâces, elles seront aussi une demande.